



しののめYMCAこども園 園だより

2020年度12月号

発行者こども園園長 堀江和広

聖句「互いに愛し合いなさい」

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。

これがわたしの掟である。

12月聖句 学者たちはその星を見て喜びにあふれた。

マタイによる福音書第2章10節

11月に入り各学年クリスマスに向けての準備が始まりました。その準備にはいろいろな事があります。教室や園内の装飾、オーナメント作り等たくさんの事があります。そのすべてが大切であり、丁寧に楽しみながら、園児や先生は準備を進めています。教室の窓には手作りオーナメントが綺麗に飾られています。

クリスマスを迎える準備は沢山あるのですが、私達が最も大切にしたい事は『クリスマスを迎い入れる心』の準備です。

クリスマスって何？プレゼント・サンタクロース・ケーキ・華やかなイルミネーションが飾られる日……クリスマスはご家庭や街を華やかにし心躍らせます。

ご存知のようにクリスマスは『イエス様がお生まれになった日』です。各学年では「世界で初めてのクリスマス・イエス様の生誕」について、アドベント礼拝を持ちながら、先生からお話を聞いています。

はじめて聞く園児達にとっては、イエス様の誕生が、私達の救い主としてお生まれになった事であることがうまく結びつかないかもしれません。然しその不思議さと喜びの意味が、礼拝や日常保育でだんだんと結びついていきます。

今年も年長さんは、イエス様の生誕をそれぞれの役を担いながら、メッセンジャーとして演じ、私達にその喜びを伝えてくれます。

コロナ禍の中、いつも以上に「心静かにそして穏やかに」にクリスマスを迎えたいと願っています。

園長 堀江和広